

あかひけ 7

♪ 発行/赤池町役場〒822-11 福岡県田川郡赤池町大字赤池 1146 番地の1 ☎0947(28)2004 ♪ 編集/総務課 No. 414

備えあれば憂いなし



6月8日、田川市楠の彦山川河川敷で、田川地区消防団による水防水難救助訓練が行われました。「水害から地域住民の生命と財産を守ろう」と実践さながらの訓練でした。赤池消防団も参加し、きびきびと真剣な態度で訓練にのぞんでいました。

颯 颯

今年の梅雨は、期待に反して(?)雨量のすくない年になったようです。大雨も困るが、空梅雨で、農作物に悪い影響がなければ良いのだが…。しかし、本格的な夏の到来は目前。絶好の行楽シーズンの幕開けです。子どもたちも解放感に満ち溢れ、山や海や自然の中を駆けまわることでしょう。▼学校生活から解放される夏休みは、自由で楽しい反面、生活のペースが乱れがちになり、ちよつとしたきつかけや弾みで非行に走ってしまう危険な時期でもあります。昭和50年以降、ほぼ一貫して少年非行は増加し、そのうちの6割以上が16歳までの低年齢層の子どもたちという深刻な状況です。(『犯罪白書』より)

▼神戸での残酷な小学生殺人事件は、日本中を震撼させましたが、その犯人が中学生(14才)であったことは、驚きと、何とも言えぬ悲痛な思いをしたのは、私だけではないでしょう。▼七月は、「社会を明るくする運動」強調月間です。全国的な街頭キャンペーン(宣伝)や集会、講演会等が行われることでしょうか、機会があれば参加してみてもどうでしょう。非行や犯罪は、地域社会のなかで生まれます。地域社会のつながりは、とても大きなものです。▼気軽に集まり、身近な問題を話し合う、井戸端会議のようなものが、地域の連携を深め、また、明るい社会を築く原動力になるのでしょうか。